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Quinta-feira, 24 de agosto de 2023

APARIÇÃO EXTRAORDINÁRIA DA VIRGEM MARIA EM FÁTIMA, PORTUGAL, AO VIDENTE FREI
ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, DURANTE A VIGÍLIA DE ORAÇÃO

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Para poder chegar até aqui, tive que percorrer os umbrais mais escuros do planeta, e sei que vocês,
filhos Meus, não sabem o que isso significa; mas tudo isso é possível através da oração de Meus
filhos, através da esperança de cada coração que clama a Deus.

Isso Me permite interceder e pedir a Deus uma oportunidade para os Meus filhos, ainda que essa
Graça, neste momento, não seja merecida.

Hoje Meu silêncio fala mais que as palavras, e é necessário nestes tempos, filhos Meus, que
mergulhem no Silêncio de Deus para sentir o que Ele sente, para viver o que Ele vive, para ver o
que Ele vê com Seus próprios Olhos.

Por isso, Ele Me envia mais uma vez. Ele Me envia como Sua Mensageira e também como Sua
Porta-voz, para recordar ao mundo que detenha as armas, que abandone as ideias próprias da guerra,
de uma conquista das nações do mundo que nunca acontecerá.

Ai daqueles que não temem a Deus!

Ai daqueles que desafiam Suas Leis e Sua Vontade!

Por isso, todos os Meus filhos deverão continuar rezando fervorosamente, assim como os anjos
rezam de forma perpétua com seus rostos no chão. É a forma pela qual Deus concederá à
humanidade uma oportunidade.

As armas desafiam a Lei. Os homens não conhecem a Criação nem sabem de onde provém, não
podem usurpar o mistério, porque o mistério ainda não foi revelado. Cristo é o próprio Mistério, que
se revelará a todos através de Seu Retorno.

Assim como os Livros, os selos se abrirão; assim, Cristo revelará Sua verdadeira Face e não haverá
quem possa ocultá-La, porque Ele virá no momento mais culminante do planeta, e esse momento já
está muito próximo, mais próximo do que parece.

Nestes dezesseis anos que vocês estiveram Comigo, momento após momento, passo após passo,
construímos juntos uma fortaleza espiritual que nem sequer a Igreja de Cristo na Terra  alcançou.

Por isso, vocês também devem rezar por aqueles que não conseguiram responder o Meu Filho;
porque o caminho dos Novos Cristos é um caminho desconhecido para todos, mas não é um
caminho impossível, é um caminho de desafios e de transcendências. É esse Caminho de Cristo,
Nosso Senhor, que os converterá em Seus apóstolos de verdade, sem ilusões e sem expectativas
próprias.
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Isso é o que Meu Filho necessita neste momento para terminar de concretizar Seu Retorno. Assim
como Ele chamou vocês, Ele chamou toda a Igreja estendida na Terra para que o representasse
como a Luz do mundo, aquela Luz invencível que muitos buscariam no fim destes tempos, porque
em essência é a Luz da Hierarquia, é uma Luz que nunca muda, é uma Luz que nunca desaparece,
porque faz parte da Luz Eterna.

É no mais profundo de cada ser que Cristo começará a concretizar Seu Retorno, e assim como os
primeiros apóstolos e seguidores e seguidoras do Senhor, vocês deverão dar a vida pelo mundo, se
assim o aceitam.

O caminho crístico não é um abismo entre vocês e o Céu. O caminho crístico é uma ponte para
todos os que queiram ser consequentes com Ele e estar juntos a Ele onde Ele necessitar e quando
necessitar. A decisão só está dentro de vocês, e em nenhum outro lugar.

Deixem que o Amor do Meu Filho os arrebate, que Ele os converta no que tanto espera nestes
tempos. Porque assim, Seus novos apóstolos estarão em lugares do mundo que nunca teriam
pensado, estarão preparando as multidões e os povos para a Sua chegada. E isso não será com
grandiosas obras, mas com exemplos verdadeiros e simples que levarão os corações à mudança.

Eu venho como a Mãe que prepara esse momento, porque Ele Me pediu, e Eu Sou Sua Escrava, Sou
a Escrava do Senhor, porque se fez em Mim Sua Palavra.

Os que são chamados a ser os últimos apóstolos dos últimos dias decidiram que a Palavra de Deus
se faça em vocês.

Vi com Meus próprios Olhos, com os Olhos da Mãe de Deus, que a Palavra de Deus se fez em
muitos, apesar das tribulações e das provas.

Por isso, apesar deste mundo aterrorizador, apesar do que virem a seu redor, coloquem-se
disponíveis. Já não se escondam de Deus; vão ao encontro do Pai Eterno e lhes asseguro que serão
felizes, serão livres, assim como Eu fui ao escutar o chamado do Arcanjo Gabriel.

Não esqueçam, Meus filhos, que Eu Sou mais uma com vocês. Sou a Virgem Mãe, a Rosa da Paz, a
Consoladora e Advogada dos que sofrem e dos que clamam.

Não se desesperem, não se angustiem. Já não olhem a escuridão, olhem para a Luz que Cristo
deixou dentro de vocês. Assim, encontrarão a força como Eu a encontrei ao ver o Meu Filho
pregado na Cruz, entregando por todos o que de maior tinha em Minha vida, assim como muitos de
vocês, e muitos de seus irmãos do mundo que servem a Cristo, entregaram suas famílias e o que de
mais precioso têm para responder ao chamado desconhecido de Cristo.

Mas os Olhos de Jesus, de Meu Amantíssimo Filho, estão sobre seus seres queridos. Ele mesmo
cuida deles, Ele mesmo os protege com Seu Manto, assim como Ele tenta todos os dias, ainda que
seja um Rei, proteger seus passos, os passos dos que dizem ser Seus apóstolos.

Somente lhes aconselho algo, Meus amados filhos, que se rendam aos Pés de Jesus, assim como a
Santa Maria Madalena se rendeu aos Seus Pés e, com suas próprias lágrimas, lavou os Pés do
Senhor, porque era uma alma que Lhe pedia rendição.

Que terá significado esse gesto para Jesus?
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Que terá significado para o Meu Filho que a Santíssima e Humilde Escrava de Deus beijaria os Pés
de Jesus no alto do Monte Calvário?

Mas Ele, em Sua maior agonia e padecimento, renunciou, por Mim e por cada um de vocês, quando
antes de morrer Me disse: "Mãe, eis aqui Teu Filho; Filho, eis aqui tua Mãe". E hoje, Eu, como sua
Mãe, a Mãe de todos, estou cumprindo essa promessa.

Deram-se conta, Meus filhos, o que significa para Mim que vocês e seus irmãos e irmãs do mundo
caminhem ao lado de Maria e que sua Virgem Mãe caminhe ao lado de Seus filhos, pacientemente,
esperando pelo passo de cada um de vocês?

Não há nada mais maravilhoso neste mundo que o Reino dos Céus,  onde os anjos, elementais e
devas, as grandes potências criadoras do universo se reúnem para adorar e louvar o Nome de Deus.

E, ainda que Meu Coração esteja ferido pelo que vê deste mundo enlouquecido, quando Eu posso
descer do Céu, como neste dia, Meu Coração se conforta, Minha vida se anima por todos os que Me
amam, porque o amor não fica Comigo, o amor vai direto ao Coração de Deus.

E Ele, assim, abrindo Seus Braços e estendendo Suas Mãos sobre o mundo, derrama Seus amorosos
Raios de Piedade e Misericórdia, renovando através dos últimos Cristos toda a face da Terra,
especialmente através daqueles que anonimamente servem a Deus.

Agora falarei com cada um.

Filho Meu, filha Minha, por que sofre? Não estou Eu aqui? E, através de Mim, você crê que vive
em Deus, assim como Meu Filho vive através de Seus filhos, de todos os Seus companheiros?

Decida-se, libere-se de seu próprio peso e confie, porque há algo maravilhoso para você que Deus
escreveu no universo com Sua própria Mão.

Entregue tudo o que você tem, entregue tudo o que é, e lhe asseguro que não se arrependerá.
Porque, apesar dos desertos ou da angústia, Meu Filho tudo renova, assim como Seu Sangue e Sua
Água, que brotaram de Seu ferido Coração no alto da Cruz, renovaram o mundo inteiro.

Deixe que sua alma guie a barca de sua vida. Não  tema o naufrágio, não  tema as derrotas, afirme-
se na esperança de Meu Coração Misericordioso e do Coração Misericordioso de Meu Filho.

Consagre sua vida a São José, e Ele o guiará através de Sua Mão para que você descubra a
grandiosa Vontade de Deus, que o fará livre para sempre, rompendo os grilhões da ilusão,
rompendo as correntes da inércia e abrindo os portais ao grande encontro, ao encontro do seu
espírito com o Espírito de Deus.

Eu lhes agradeço por terem a valentia, todos os dias, ainda que não saibam como fazê-lo, de
seguirem as Pegadas de Luz de Meu Filho. E agradeço a todos os que oram pela paz, porque é
muito urgente para este momento, especialmente a paz nos corações que já não a têm.

Nunca, mas nunca, se esqueçam de serem agradecidos, assim aliviarão o Coração de Deus de tantas
ingratidões.

Sejam guardiões dos Tesouros de Deus. Sejam zeladores de Nossas Mensagens e, sem que o
percebam, no grande dia prometido, a Palavra de Deus se cumprirá em vocês, assim como se
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cumpriu na Escrava do Senhor.

Agora, voltemos a cantar para a Senhora de Kibeho, a Mãe do Verbo e da Palavra, a Mãe da África.
Cantemos pelo ferido povo africano, submetido pela guerra, perseguido pela sua fé, condenado
pelos sistemas do mundo enfermo, pela fome do corpo e do espírito.

Clamem, através da Senhora de Kibeho e por meio desta canção, por Minha amada África. E
rezemos, a partir de agora, para que Nossos Sagrados Corações voltem a África no ano que vem.

Estão prontos para este desafio?

Agradeço-lhes por responderem ao Meu chamado!

Na Luz de Cristo,  abençoo-os para que a paz esteja em vocês e em todas as nações, especialmente
nas nações que mais necessitam.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Em  nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Amo-os, muito mais do que vocês podem imaginar.

Aferrem-se a Minha fortaleza espiritual e sempre verão a Luz de Cristo no  horizonte. Amém.

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

E agora vamos  cantar esta canção para a Senhora de Kibeho, respondendo ao pedido da
Santíssima Mãe para que as Graças do Coração Imaculado de Maria se derramem sobre a África e
o mundo. E, especialmente, para que o Manto de Luz da Mãe de Deus guarde e proteja as crianças,
os jovens e os adolescentes de toda a África, e a Mãe de Deus lhes outorgue a Graça do alívio e da
esperança.

Canção: "Our Lady of Kibeho".

Frei Elías del Sagrado Corazón de Jesús:

Queremos terminar esta Vigília de Oração fazendo um relato, a pedido de nossa Mãe Divina. 

Vamos tentar repetir tudo o que aconteceu, sem perder uma palavra, porque hoje a aproximação e
a Presença de Maria foram muito fortes.

A primeira coisa que queria dizer, antes de me esquecer, é que Ela sentiu esta Vigília de Oração
verdadeira, muito sincera e muito honesta por parte de cada um.

Quando Ela chegou, perguntou-nos se nós, como Obra, como peregrinos, como orantes, estaremos
dispostos a acompanhar Maria nos dias 24 através deste formato de Vigília de Oração; porque Ela
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nos disse que, com tudo o que a humanidade e o planeta  estão atravessando, A única coisa que
neste momento nossa Mãe tem para oferecer a Deus são as nossas orações; que nos reunamos
como grupo e como almas em oração junto a Ela.

E sinto que todos internamente estamos dando esse sim para que a partir de hoje retomemos este
formato de Vigília de Oração pela Paz nas Nações, para que possamos, com Maria, fortalecer essa
escola de oração que Ela nos ensinou e, especialmente, possamos orar por todas as causas
urgentes, respondendo ao Seu pedido.

Hoje, quando a Mãe Divina chegou, como sempre faz, atravessando os portais dos Céus de forma
gradual, Ela nos levou como consciências aos lugares dos abismos mais escuros do planeta, que
são abismos espirituais que não se vêem com os olhos físicos.

E Ela realizou esse movimento e apresentou essa situação como a apresentou no terceiro segredo
de Fátima. A Virgem Mãe atravessava uma cidade completamente destruída pela guerra e pelas
armas; escutavam-se gritos de sofrimento e de dor, havia pessoas as quais faltavam pernas, braços.

Ela era a única Luz que ali brilhava, e essa Luz brilhava através d'Ela pelas nossas orações deste
dia. Ela recolhia cada conta de oração desta Vigília e também todas as orações que fizemos nestes
dezesseis anos de Aparições para oferecê-las a Deus como um ato de expiação e de misericórdia.

No meu caso pessoal, realmente eu fiquei muito impactado com o que vi. Pensei que eu não poderia
continuar com a tarefa. E quando a Nossa Mãe percebeu, Ela recolheu essa cena e trouxe o Céu.

À medida que falava, Ela ia aproximando-se de cada um de nós. Poderia dizer que hoje Ela esteve
tão perto como nunca antes esteve.

E Ela não só levantava espiritualmente o planeta de onde está neste momento, a humanidade, os
povos, as nações que estão sofrendo, mas também Ela levantava cada um de nós.

E Seu Amor, esse Amor puro de Maria, inconfundível, ia transformando as misérias do mundo e
nossas próprias misérias. E Seu Amor, em forma de Luz, que emanava de Seu Coração Imaculado,
ia ingressando naqueles espaços de nossa memória celular e espiritual, onde há muitas marcas,
onde há muitos medos.

O que Ela fazia era nos encorajar, e com Seu Amor nos envolvia e transformava em algo novo,
separava-nos dessa escuridão que às vezes atravessamos. E assim foi fazendo também com o
planeta.

Hoje Ela era como uma Grande Peregrina e Servidora, e Seus Olhos podiam ver tudo; via-nos tal
como somos, não com juízo, não com condenação. Era forte ver o Olhar d'Ela, porque era de um
Amor que não é deste planeta. Ela emanava esse Amor de Deus e ia fechando assim muitas portas
em nós e no mundo. E Seu Verbo, que era o Verbo de Deus, construía novas pontes internas para
cada um de nós, para que nos animássemos a atravessar essas pontes, nestes tempos, rumo a essa
esperança que Ela hoje nos trazia espiritualmente.

Em seguida, Ela fez uma tarefa espiritual importante com a África. Ali, voltou a apresentar um
cenário duríssimo, que eram as crianças morrendo pela desnutrição, e as mães dessas crianças,
desesperadas. Maria alimentava essas mães com Sua fortaleza espiritual, aliviava o coração dessas
mães e também a Mãe Divina ia recolhendo em Seus Braços todas as crianças.
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Em síntese, foi isso que aconteceu. Muitas outras situações se apresentaram durante a Aparição,
mas a melhor forma de recordá-las é rever esse momento que vivemos com a Mãe Divina.

Assim, resta-nos o compromisso de a partir de hoje orarmos juntos nestas Vigílias de Oração pela
Paz nas Nações todos os dias 24. Nos dias 12 de cada mês, também haverá Vigília de Oração,
assim como instaurou Nossa Senhora há tantos anos; mas, no dia 12 de cada mês, Maria quer que
Seus filhos continuem orando assim como fazem todos os dias 12.

Vamos agradecer mais uma vez e levar as Palavras de Maria ao coração.

Somos gratos, Mãe Divina, por quanto nos dás!   

Neste encontro, honramos-Te, Senhor.   

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.


